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A liminar foi concedida pelo ministro Mauro Campbell Marques, relator do pedido feito pela defesa

TSE recoloca Crivella na disputa
O candidato à reeleição a 
prefeito do Rio, Marcelo 
Crivella (Republicanos), 
conseguiu na noite desta 
segunda-feira (12) liminar 
no TSE que suspende a de-
cisão do Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-RJ) que havia 
votado sua inegibilidade.

A liminar foi concedida 
pelo ministro Mauro Campbell 
Marques, relator do pedido 
feito pela defesa de Crivella.

“Estou tão feliz. No fun-
do eu senti que o TRE-RJ 
resolveu pegar o prefeito 
como exemplo. Não pode ter 
bagunça. Há dois anos eu fui 
a uma reunião do meu filho, 
com 50 pessoas, que já foi in-
vestigada pela CPI da Câmara, 
e fui inocentado, mas tinha 
me dado uma inegibilidade. 
Uma medida pesada, dura, 
duríssima, só por ir a uma 

reunião. Meu filho perdeu 
a eleição. Qual o abuso de 
poder político se o candidato 
perdeu? Então não prova, 
não tem gravidade, não tem 
escala”, disse Crivella.

Ainda de acordo com o 
prefeito do Rio, a decisão 
que o tornou inelegível tra-
ta-se de um “recado” aos 
candidatos. Crivella ainda 
acrescentou que a liminar 
poderá ajudá-lo na cam-
panha. Ele é candidato à 

reeleição ao cargo máximo 
do Executivo carioca.

“Eu acreditei que aquele 
foi um recado para todos 
os candidatos a prefeito e 
vereadores sobre como se-
riam duríssimos, não pode 
quebrar a lei. Fui pego como 
exemplo. Quando chegou ao 
TSE, consegui essa liminar, 
e estou muito feliz. Fez-se 
justiça. Aquelas pessoas que 
diziam que o Crivella estava 
inelegível e não podia con-
correr – isso dava problema 
nas pesquisas – agora não 
têm mais isso, podem esco-
lher o Crivella, porque não 
está mais inelegível. Pronto. 
Agradeço muito a Deus, ao 
Ministro Campbell, que foi o 
relator, ao nosso advogado, 
Admar. Agradeço muito a 
Deus, acho que foi feita jus-
tiça”, afirmou Crivella.

Crivella disse 
que foi pego 
como exemplo 
pelo TRE e 
comemorou 
liminar do TSE
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O prefeito do Rio de Janeiro Marcelo Crivella agradeceu a Deus, a seu advogado e disse que foi feita justiça

Candidatos à prefeitura seguem em peregrinação pelos bairros em busca de votos e apresentando seus planos

Niterói: mais um dia de corpo a corpo
Entre os compromissos de 
campanha desta terça-feira 
(13), Felipe Peixoto, candi-
dato a prefeito de Niterói 
pelo PSD, fez caminhada 
com o seu candidato a vice, 
o vereador Bruno Lessa 
(DEM), na Avenida Central, 
em Itaipu, Região Oceânica. 
Durante a caminhada, Felipe 
reafirmou o seu compro-
misso de concluir todas as 
obras da atual gestão, além 
de rever o projeto da Tran-
soceânica e fazer um plano 
de drenagem urbana para 
resolver de vez os problemas 
de obstrução do Rio João 
Mendes, uma das principais 
demandas do bairro.

Na caminhada que durou 
três horas com o vice Bruno 
Lessa, Felipe apresentou pro-
jetos do Plano de Governo do 
PSD para a região e a cidade. 
A dupla ainda interagiu com 
moradores, comerciantes 
e eleitores em geral, que, 
segundo Felipe, apontaram 
como principais problemas 
os constantes alagamentos 
em dias de chuva e o trânsito 
sempre caótico da avenida.

“Primeiro, gostaria de rea-
firmar o nosso compromisso 
de concluir todas as obras 
iniciadas pela atual gestão. 
Até o fim do nosso governo 

vamos levar pavimentação 
e drenagem a todas as ruas. 
Sabemos que há vias com 
problemas crônicos de dre-
nagem, e a gente vai ter uma 
intervenção muito especial 
aqui na região da Avenida 
Central. Em especial por 
conta do Rio João Mendes, 
que conheço muito bem e sei 
que muitos dos alagamentos 
são causados por obstruções 
em seu curso. Precisamos 
cuidar dele com ações de 
meio ambiente, como o re-
florestamento da mata ciliar 
que impede o aumento de 
sedimentos no leito, contri-
buindo para que o rio siga 
o seu fluxo normalmente. 
Vamos enfrentar todos os 
problemas para minimizar o 
impacto da chuva por aqui”, 
prometeu Felipe.

Corpo a corpo - O candidato 
à prefeitura de Niterói pelo 
Partido Social Liberal (PSL), 
Deuler da Rocha, esteve em 
caminhada pelas ruas do 
Barreto, Zona Norte da cida-
de, na tarde desta terça (13). 
Acompanhado do candidato 
a vice na sua chapa, Alexandre 
Ceotto (Republicanos). Deu-
ler conversou com comer-
ciantes e moradores, ouviu 
demandas e reclamações e 

prometeu agir no bairro.
“Estamos ouvindo as de-

mandas de forma integral em 
todos os cantos da cidade. E, 
inclusive, sempre pedimos 
aos moradores e eleitores, que 
nos mandem, cada vez mais, 
sugestões para que possamos 
melhorar cada bairro da ci-
dade. Vamos ensinar aos go-
vernantes como respeitar os 
desejos da população. E nós 
respeitamos”, disse Deuler, 
após conversar com pessoas 
que transitavam pelo Horto 
do Barreto.

Apoio - O senador Romário 
(Podemos-RJ) declarou apoio 
à candidatura de Axel Grael 
(PDT) à Prefeitura de Niterói. 
Em visita à cidade nesta terça-
feira (13), Romário se encon-
trou com o prefeito Rodrigo 
Neves (PDT) e Grael. Após a 
conversa, o senador gravou 
um vídeo ao lado de Rodrigo 
Neves e Grael.

Urbanismo - Já Flavio Sera-
fini (Psol) iniciou o dia de 
campanha pelo Bumba, na 
Zona Norte da cidade, local 
que foi muito castigado com 
as chuvas de 2010. Acom-
panhado de apoiadores, o 
candidato ouviu demandas 
da população.

“A tragédia das chuvas 
mostrou a falta que faz uma 
política de habitação efetiva, 
que não só construa novas 
casas mas principalmente, 
leve urbanização e serviços 
públicos às favelas da cida-
de”, disse Serafini, destacan-
do que criou na ocasião da 
tragédia um comitê de soli-
dariedade às vítimas e que, 
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Deuler da Rocha percorreu ruas do Barreto nesta terça

SG: economia e infraestrutura 
ganham atenção de candidatos
Faltando cerca de um mês 
para as eleições, a disputa 
para prefeito em São Gon-
çalo segue acirrada. Capitão 
Nelson (Avante), candidato 
à prefeitura, cumpriu uma 
intensa agenda, durante a 
terça-feira. Pela manhã, o pre-
feitável esteve em seu comitê, 
em Vista Alegre, onde atendeu 
a população local. 

Durante a tarde, visitou 
uma empresa da cidade para 
apresentar suas propostas a 
operários e empresários, no 
bairro da Lagoinha. 

“Manter os empresários 
na cidade faz parte do meu 
plano de governo. Por isso 
tenho buscado incansavel-
mente ouvir dos empresários 
e operários de cada indústria 
local sobre as dificuldades de 
cada um, sejam elas provoca-
das ou não pela pandemia do 
novo coronavírus”, afirmou o 
candidato ao Poder Executi-
vo gonçalense.

Seguindo o corpo a corpo 
na ruas, ele se reuniu na praça 

de Brasilândia, apresentando 
suas propostas a apoiadores. 
No início da noite, Capitão 
Nelson realizou reunião com 
moradores, na sede de seu 
partido, no Centro.

Já o candidato à prefeitura 
de São Gonçalo Roberto Sales 
(PSD) tirou o dia para gravar 
com a bancada de apoio da 
sua coligação. No período da 
manhã, conversou com apoia-
dores e à tarde gravou na sede 
do partido com  o deputado 
federal Hugo Leal (PSD) e com 
vários deputados estaduais 
para seu programa eleitoral.

O atual prefeito, José Luiz 
Nanci (Cidadania), disse on-

tem que tem por objetivo 
ampliar os convênios dos 
programas de infraestrutura 
junto aos Governos Estadual 
e Federal para avançar com 
obras nos bairros de Guaxin-
diba, Santa Luzia e Lagoinha. 
À noite, o candidato teve 
reuniões com lideranças poli-
ticas nas regiões de Lagoinha 

e Zé Garoto.
Dimas Gadelha (PT) con-

tou com a presença do ex
-prefeito de Maricá, Washin-
gton Quaquá, em caminhada 
pelos centros comerciais de 
Alcântara e de São Gonçalo 
para apresentar as propostas 
da Coligação: ‘São Gonçalo 
Pode Mais’.

Capitão Nelson quer manter empresas na cidade e Nanci deseja ampliar obras

Alerj define regras para 
remarcação de buffets
As locações de casas de 
festas e buffets poderão ser 
remarcadas, a pedido do 
consumidor e em comum 
acordo entre as parte con-
tratantes, devido à pan-
demia de coronavírus. É o 
que determina o projeto de 
lei 2.690/20, do deputado 
Rodrigo Amorim (PSL), que 
a Assembleia Legislativa 
(Alerj) aprovou em redação 
final, ontem. A medida será 
encaminhada ao governa-
dor Claudio Castro, que terá 
até 15 dias úteis para sancio-
ná-la ou vetá-la.

Nos casos em que o con-
sumidor optar pelo cance-
lamento do serviço, o prazo 
para o reembolso do valor 
relativo à locação da casa 
de festa ou buffet será de até 
um ano, a partir de primeiro 
de janeiro de 2021, obser-
vadas as regras de serviço 
contratado. O consumidor 
poderá ainda optar pela 
concessão de crédito, no 
valor do preço pago à época 
da contratação, com prazo 
de utilização de dois anos.

De acordo com o texto, 
as casas de festas e buffets 
deverão remarcar a data do 
evento nas mesmas condi-

ções previstas para qualquer 
data disponível, conforme 
agendamento prévio a ser 
realizado pelo fornecedor do 
serviço, até um ano a contar 
do primeiro agendamento, 
com isenção de pagamen-
to de qualquer taxa extra, 
multa ou reajuste anual 
para a referida alteração. O 
consumidor deverá notificar 
o fornecedor do serviço por 
escrito, com antecedência 
mínima de 30 dias, se ma-
nifestando sobre a opção de 
remarcação ou devolução 
dos valores.

O descumprimento da 
norma acarretará em san-
ções previstas pelo Código 
de Defesa do Consumidor 
(CDC). A medida terá vigên-
cia de seis meses, podendo 
ser renovada por igual pe-
ríodo enquanto perdurar a 
pandemia. O texto comple-
menta a Lei 8.919/2020, que 
já estabelecia o reagenda-
mento de eventos com aglo-
meração de pessoas, mas 
não especificava regras para 
as casas de festas e buffets. 
Segundo Amorim, o projeto 
é fruto da reivindicação da 
Associação de Casas de Festa 
Infantil do Rio (ACAFIRJ).
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Felipe Peixoto faz campanha na Região Oceânica

desde então, acompanha os 
desdobramentos na vida da 
população atingida.

Encontro - Nesta terça-feira 
(13) a candidata a prefeita de 
Niterói pelo NOVO, Juliana 
Benício, teve um almoço 
no Rio de Janeiro com o go-
vernador de Minas Gerais, 
Romeu Zema, o presidente 

nacional do Partido, Eduardo 
Ribeiro e com Bernardinho 
do Vôlei, membro do partido. 
Já nesta quarta-feira (14), a 
candidata realiza caminhada 
com a candidata a vereadora 
Millena Menezes e apoiado-
res na Av. Central, na Região 
Oceânica de Niterói. Ela 
terminou o dia com uma live 
sobre segurança.
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Capitão Nelson esteve ontem em Vista Alegre, Brasilândia e Lagoinha

O candidato 
Roberto Sales 
(PSD) dedicou o 
dia a gravações 
com aliados para 
seu programa de tv


